

# Elternbrief vom 21.12.2021

Liebe Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

ein weiteres (Corona-)Jahr geht zu Ende und der eine oder andere mag sich fragen, ob diese Pandemie jemals endet. Leider haben wir auch im Schulbetrieb weiterhin alles andere als Normalität. Die steigenden Corona-Zahlen haben auch bei uns Auswirkungen gehabt und wir haben oder hatten mehrere aktive Corona-Fälle. Allen betroffenen Familien an dieser Stelle schon einmal gute Besserung! Glücklicherweise mussten wir aber kaum Mitschüler\*innen in Quarantäne schicken und es kam auch nicht zu (Teil-)Schließungen von Klassen. Alles in allem ist dies für mich ein Beweis, dass unser Hygienekonzept greift, aber auch dass sich alle (zumindest meistens) an die nicht immer einfachen Corona-Vorgaben halten. Hierfür allen Kolleginnen und Kollegen, aber auch allen Schülerinnen und Schüler ein herzliches Dankeschön.

Bedingt durch Corona kann ich leider auch nicht viel an Neuigkeiten aus dem Schulleben berichten wie ich dies sonst gerne zum Jahresabschluss mit einem Rückblick tue.

Der Elternsprechtag in Präsenz musste abgesagt werden, der Abend-Gottesdienst am 16.12.2021 und der Schulkarneval ebenso. Aktuell laufen Einzelführungen für die Grundschulkinder der 4. Klassen und deren Eltern, da auch der Tag der offenen Tür im Januar abgesagt werden musste. Ein großer Dank an dieser Stelle an alle Kolleginnen und Kollegen, die gerade in der korrekturintensiven Zeit vor Weihnachten zusätzliche Nachmittags- und Wochenendtermine übernommen haben, um den Kindern eine Möglichkeit zu geben, die vielleicht neue Schule vorab einmal kennenzulernen. Besonderer Dank gebührt hier Herrn Lauer, dem Verantwortlichen für die Durchführung des Tages der offenen Tür, der innerhalb kürzester Zeit ein Alternativ-Programm auf die Beine gestellt hat, das rege von den Familien angenommen wird. Hoffentlich zahlt sich dieses Interesse an der Schule dann auch in den Anmeldezahlen im Februar aus!

Wenigstens ein kleines Highlight aus dem Schulleben kann ich Ihnen aber heute verkünden:

Den jährlich stattfindende Vorlesewettbewerb der 6. Klassen konnte Stela Petrenova aus der 6b für sich entscheiden. Der Jury, bestehend aus den Deutschlehrerinnen der Klasse 6, Frau Michalsky und Frau Wickert, dem Orientierungsstufenleiter Herrn Schambortski, den SV-Vertreter\*innen und ehemaligen Sieger\*innen aus der jetzigen Klassenstufe 10, fiel die Entscheidung alles andere als leicht, so dass sie gleich drei Zweitplatzierte bestimmt hat: Luisa Mertens und Marie-Sophie Kneib (beide 6a) und Mats Arend (6b).

Ebenso möchte ich die Ergebnisse unseres schon traditionellen Weihnachtsmalwettbewerbs für unsere schulische Weihnachtskarte im Anhang mit Ihnen teilen. Wir hatten wieder einige sehr schöne Bilder, aus denen wir eine Collage erstellt haben.

Dann darf ich Sie abschließend noch auf eine tolle Aktion der Schulseelsorge aufmerksam machen. Frau Dausner-Hammes und Frau Hicke haben anstelle des Abend-Gottesdienstes ein schönes Angebot für Sie als Familien erstellt, das Ihre Kinder heute in der Schultasche haben sollten. Es handelt sich hierbei um einen wunderschön gestalteten Briefumschlag mit spirituellen Impulsen und einer kleinen "Duft- und Geschmacksprobe", verbunden mit der herzlichen Einladung zu einem Abendgottesdienst in der Johannisnacht am 23. Juni 2022. Vielleicht merken Sie sich diesen Termin im Kalender schon einmal vor. Schauen Sie bitte einmal in den Taschen Ihrer Kinder nach. Es wäre schade, wenn diese schöne Einladung in den Schultaschen verloren gehen würde.

Großer Dank an dieser Stelle auch an die helfenden Hände aus der Elternschaft, die zusammen mit Frau Dausner-Hammes alles für knapp 400 Personen der Schulgemeinschaft eingetütet haben.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern eine fröhliche und besinnliche Weihnachtszeit sowie alles Gute für das neue Jahr 2022. Vielleicht klappt es ja im nächsten Jahr mit mehr Normalität, die Hoffnung stirbt ja bekanntlich zuletzt...

Herzliche Grüße

*Kerstin Ollmann*

- Schulleiterin -

**Bischöfliche Realschule Marienberg**

Am Marienbergpark 3

56154 Boppard

Tel.: 06742- 20 710

Fax.: 06742- 20 71 20

Email.: [realschule-marienberg@bistum-trier.de](mailto:realschule-marienberg@bistum-trier.de)